

La Société d'histoire propose deux activités

Deux activités seront proposées par la Société d'histoire de Saint-Augustin-de-Desmaures en octobre, soit le visionnement en avant-première de l'épisode de la série *Des chemins, des histoires* filmé dans la municipalité, ainsi qu'une conférence sur l'histoire de la carte postale au Québec.

Denis Angers, historien, en compagnie de sa coanimatrice Taïna Lavoie, attend la population le mardi 9 octobre à 19 h 30 à la salle Jobin de l'hôtel de ville de Saint-Augustin-de-Desmaures, 200, route de Fossambault, pour présenter sa vision de la ville, ainsi que ses coups de cœur. Les participants découvriront des images exceptionnelles filmées en juin dernier. La projection sera suivie d'une rencontre avec M. Angers, qui livrera quelques anecdotes et répondra aux questions du public. L'activité est gratuite, inscription requise au shsad@videotron.ca ou au 418-878-5132.



Taïna Lavoie et Denis Angers présenteront des images inédites de Saint-Augustin-de-Desmaures tournées en juin dernier.

Crédit photo : MAtv

Le directeur de la revue *Cap-aux-Diamants* et cartophile émérite, Yves Beauregard, animera ensuite une conférence portant sur l'histoire de la carte postale au Québec, le mardi 23 octobre à 19 h 30, toujours à la salle Jobin de l'hôtel de ville. Il fera un rapide survol des différentes périodes qu'a connues la carte postale du début du 20^e siècle jusqu'à la Première guerre mondiale. Grâce à la collaboration de Serge Juneau, membre du Club des cartophiles québécois, la conférence prendra un couleur « augustinoise » bien particulière. La conférence est gratuite mais il est nécessaire de réserver à shsad@vidotron.ca ou au 418-878-5132.



Yves Beauregard, historien et directeur de la revue *Cap-aux-Diamants*

Crédit photo : Yves Beauregard